

## Presidenciales 2025

● Para que la derecha chilena triunfe en las elecciones presidenciales de 2025, debe aprender de la reciente victoria de Donald Trump en EE.UU. y adaptarse al contexto local. En primer lugar, la economía debe ser el núcleo de su propuesta, presentándose como la opción capaz de restaurar estabilidad y controlar la inflación, a diferencia de las reformas estructurales impulsadas por la izquierda.

Además, la derecha debe consolidar una base de seguidores leales, conectando con sectores populares y jóvenes a través de un discurso accesible y cercano, especialmente recuperar el

*ethos* en cuanto meritocracia, movilidad social y oportunidades.

La seguridad y la migración también son temas cruciales; la oposición debería proponer políticas firmes que aseguren orden y protección, sin caer en extremismos. Asimismo, en política exterior podría adoptar un enfoque que priorice los intereses de Chile, sin depender excesivamente de agendas globales, con mayor autonomía.

Finalmente, evitar los errores de liderazgo de la izquierda es vital: la derecha necesita una imagen unificada, con liderazgos estables y coherentes que proyecten confianza y demuestren un compromiso genuino con las preocupaciones de la ciudadanía, que estén activamente en los territorios y también que dejen en evidencia las falacias del adversario. Y a eso sumar buenos liderazgos, personeros y representantes, evitando caer en la misma mediocridad que la izquierda.

*Rodrigo Durán Guzmán*